

*Falls der Tod aber gleichsam
ein Auswandern ist
von hier an einen anderen Ort
und wenn es wahr ist,
was man sagt,
dass alle, die gestorben sind,
sich dort befinden,
welch ein grösseres Glück gäbe es
wohl als dieses?*
Sokrates

Wir nehmen Abschied von unserer geliebten

Elisabeth Panu-Brantschen (Anagnostopoulos)

Sie hat uns zum Frühlingsanfang am 21. März 2024 in Frieden verlassen.

Traueradresse:
Gabriela Brantschen
Chumliweg 2
3665 Wattenwil

Mit grosser Dankbarkeit
Walter Brantschen mit Kindern,
Grosskindern und Urgrosskindern
Angehörige
Freunde und Bekannte

Die Abschiedsfeier findet statt am 24. April 2024, um 14.00 Uhr in der Kapelle des Bremgartenfriedhofs,
Weyermannstrasse 1 in Bern.

Anstelle von Blumen gedenke man bitte der Vereinigung Alchemilla in Oberhofen, CH27 0900 0000 3002 1262 3